
 

 

2016.SR.000247 

 

 

Kleine Anfrage Barbara Freiburghaus (FDP): Wie sieht das Fazit des Ver-
kehrsversuchs (neue Verkehrsführung) am Egghölzliplatz aus und wie geht 
es weiter? 

 

 

Die zwei Monate Versuchszeit für die provisorische neue Verkehrsführung am Egghölzliplatz ist 

abgelaufen. 

Der Gemeinderat wird höflich aufgefordert, die folgenden Fragen zu beantworten: 

1. Wie sieht es mit dem Fazit seitens der Stadt aus? 

2. Wie geht es weiter? 

3. Wie hoch waren die Kosten für die provisorische Signalisation des Verkehrs und die Begrü-

nung und Dekoration des Egghölzliplatzes? 
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